

Silberhochzeits-Zeremonie auf dem Turm

NNN 15.08.2012



WARNEMÜNDE Zur Silbernen Hochzeit haben sich **Frank und Kathrin Müller** aus Peetsch etwas gewünscht: Sie wollten am Ehrentag eine Zeremonie auf dem Leuchtturm erleben. Weil wir an der Küste leben, stießen der Fahrdienstleiter und die Finanzkauffrau mit Sanddorn-Saft an. Vereinsmitglied

Bernhard Autrum verstärkte gestern das bestehende Band zwischen dem Ehepaar symbolisch mit Seemannsknoten, Walter Vogt steuerte die Urkunde bei. Mit dabei waren Manuela und Peter Müller, die trotz Namensgleichheit mit dem „Silberpaar“ nicht verwandt, sondern befreundet sind. Bis Sonntag bleibt das Paar in Rostock in der Wohnung von Tochter Melanie.

mapp

Eine der 3 Silberhochzeiten, die wir dem NDR zu verdanken haben. Während der Warnemünder Woche wollte dieser eine Reportage vom Leuchtturm senden. Zur gleichen Zeit hatten wir eine Silberhochzeit auf dem Turm. Der NDR war hoch erfreut und ergriff die Gelegenheit diese in die Reportage als Highlight mit aufzunehmen. Aber wie es immer so ist, von der ganzen Drehzeit waren vielleicht 2-3 Minuten zu sehen. Aber diese reichten aus: am nächsten Tag hatte ich gleich 2 Anrufe und ein paar Tage später noch einen. Aber immer wegen einer Silberhochzeit.